
_____L’ÉQUIPÉE PLUVIEUSE____
Ils l’ont fait !

K19 : Yohann enclenche la seconde.

TRIATHLON
Pendant ce temps là, à Hawaï, 
JB 9:11:56 (77ème) David 
9:33:45 (203ème) 

Les Coursières des Hauts du Lyonnais : 50 & 103 kms 1 & 3 pts UTMB
Samedi 12 mai2012 « Pour que l’esprit Trail demeure »

Stages M.AUBIN : Au plus proche de Paris, Mathieu et son épouse vous accueilleront dans un 
cadre verdoyant pour révision/perfectionnement des techniques de courses à pied. Optimisation du 

WAF et réveil en pleine nuit garantie. Option Multimédia possible : Compte Rendu, blog, …

Yohann 1:08:36 (44ème), Damien 1:11:53 
(75ème), Samir 1:12:41 (84ème), Hadj 
1:18:51, Aimad 1:21:49, Sébastien 
1:22:08 , Olivier 1:30:49 …

(Pub)

Après une semaine agitée, notre 
équipe n’était pas favorite. Pourtant, 
les rares déclarations qui ont affleuré
nous laissaient présager d’un sursaut 
d’orgueil, croire en une cohésion 
retrouvée. Lorsque la pluie fit son 
apparition, nul n’osait plus espérer ; 
c’était bien un temps d’anglais en ce 
dimanche matin. Et pourtant, ils l’ont 
fait …

20 KMS DE PARIS

RESULTATS

DECLARATIONS
Yohan :  « Je suis parti à fond et à la fin 
j’ai accéléré. Je remercie mes camarades 
car c’est avant tout une victoire collective 
: l’essentiel c’est les trois points. Ah non 
ça c’était ma déclaration du foot.»
Damien : « … Je finis en 18 à l’heure mon 
2000ème kilomètre de la saison … »
Samir : « Je suis très satisfait : j’améliore 
mon temps de 2009 avec des conditions 
difficiles. Malgré la tentative de 
déstabilisation des journalistes, il n’y a 
pas de compétition entre nous : nous 
avons fait une course d’équipe et cela à
payer. »
Hadj : « Rrhhaa, c’était trop dur, c ‘était 
trop bon. Tu vois c’est ce que j’aime »
Olivier : « Humide, ça ma rappelé
Hamburger Hill »

ENTRETIEN
Gilles, comment s’est déroulée la dernière semaine ?
Dans des moments comme cela, un bon président doit 
savoir s’effacer. Les gars savent se qu’ils ont à faire : le 
travail est derrière nous. Après la claque de la semaine 
dernière, j’ai souhaité que la réaction vienne des joueurs 
eux-mêmes. Dimanche soir, j’avais acheté un pack de kro : 
pas un n’en a pris (enfin je compte pas Petitjean parce que 
lui à la kro y compte pas) Je suis juste là pour insufler les 
bases, ré-insister sur les acquis.
Au fond de vous, n’y avait il pas une lueur d’espoir ?
Ah tu m’emmerdes avec tes questions. Quand on voit avec 
quoi je fais toute l’année, tu vois une bonne course et tu 
nous places déjà sur un pied d’estale. Mais c’est dès 
aujourd’hui qu’il faut repartir au combat : « mercredi PPG 
avec Samir », « Philippe, gardes en pour la fin », « Bournat, 
quand je te disais que tu te trainais aux entrainements, faut 
pas venir pleurer après les mecs ».
Et cette moustache, totem ou talisman ?
Ca c’est mon jardin privé. Une boutade à la base qui se 
transforme en sujet de diner en ville !  Vous aurez 
l’explication avant la fin de la compétition.
Et maintenant … ?
Il va falloir remobiliser, ne pas succomber aux maux des 
éditions précédentes : le relâchement après l’exploit. J’en 
profite pour remercier mes adjoints, ils avancent dans 
l’ombre et ce sont bien eux qui construisent l’équipe de 
demain. Mais je ne me cache pas derrière des faux-
semblants, il est plus facile de construire sur ce terreau 
fertile : les échéances approchent je pense aux semis 
Boulogne et Paris et puis le Marathon comme point d’orgue 
de la saison : j’ai un recrutement à faire du côté de Londres 
et à partir de là, tous les espoirs sont permis …


